



Amt für Bildung, Kultur und Sport

Neuer Vorsteher für das Amt für Bildung, Kultur und Sport angestellt.



Der Gemeinderat stellt Herrn Daniel Ott (1975), Langenthal, per 1. Januar 2016 als neuen Vorsteher des Amtes für Bildung, Kultur und Sport an.

Herr Daniel Ott absolvierte den Diplomlehrgang für Bernische Gemeindeschreiberinnen und Gemeindeschreiber und ergänzte die generalistisch ausgerichtete Ausbildung mit einem Zertifikatslehrgang für Projektmanagement sowie einem Certificate of Advanced Studies CAS Leadership an der Berner Fachhochschule Wirtschaft und Verwaltung, bevor er im 2013 das Executive Master of Business Administration mit Vertiefung in Public Management mit Erfolg abschloss.

Parallel zu diesen Ausbildungen wirkte Herr Daniel Ott seit 1995 in der Einwohnergemeinde Thunstetten, zuerst als Gemeindeschreiber-Stellvertreter und seit 2005 als Gemeindeschreiber. In dieser Funktion führte er unter anderem die Sekretariate des Gemeinderates und der Gemeindeversammlung, wirkte stark interdisziplinär in allen Bereichen der Verwaltung mit und prägte unter anderem auch verschiedene Projekte auf Gemeindeebene (u.a. Erarbeitung der Schulraumplanung, Umsetzung einer internen Verwaltungsreform). Herr Daniel Ott agiert bereits heute regional stark vernetzt (z.B. als Stiftungsrat der Stiftung Schloss Thunstetten) und pflegt gute Kontakte zu den kantonalen Behörden.

Die Bewerbung von Herrn Daniel Ott überzeugte den Gemeinderat aufgrund seines ausgewiesenen und breit abgestützten Know-hows, so dass er sich in einem mehrstufigen Verfahren gegen zahlreiche Mitbewerberinnen und Mitbewerber durchsetzte. Als Verwaltungsgeneralist wird er auf das vorhandene Fachwissen der bestehenden Fachbereichsleiterinnen und -leiter des Amtes für Bildung, Kultur und Sport zurückgreifen und so das Amt auch fachlich vervollständigen können. Der Amtsantritt erfolgt am 1. Januar 2016.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Thomas Rufener, Stadtpräsident, gerne zur Verfügung (062 916 22 20).